

2. Bundesdeutscher Wettbewerb



Juryentscheidung

Das Gymnasium **Heimschule Lender in Sasbach /Baden-Württemberg** mit Musikzugklassen und vorzüglicher Ausstattung ist „zu einem kulturellen Zentrum herangewachsen, das in die ganze mittelbadische Region ausstrahlt“. Hier spürt man, was es bedeutet, wenn Musik und Musikunterricht zum Zentrum aller schulischen Aktivitäten werden.

Von den ca. 900 Schülerinnen und Schülern besuchen ca. 600 eine der vielen musikalischen Arbeitsgemeinschaften: Unterstufenchor, Jugendchor, Mittel- und Oberstufenchor, Streichervororchester, Bläservororchester, Streichorchester, Sinfonisches Jugendblasorchester, Schlagzeug AGs und Big Band. Mit ungezählten Projekten und Konzerten haben sie in den letzten Jahren eine große Zahl bundesdeutscher und internationale Preise gewonnen. Die internationalen musikalischen Kontakte (Niederlande, England, Frankreich, Russland, Tschechien, Spanien und China) stellen hohe Anforderungen.

Die Jury gratuliert der Schule zu ihrer beachtlichen Leitung mit der Vergabe eines Preises.

Die Mitglieder der Jury:

Dr. Peter Hanser-Strecker (Strecker-Stiftung)

Christian Höppner (Deutscher Musikrat)

Prof. Karl Karst (WDR 3 / Initiative Hören)

Prof. Dr. Ortwin Nimczik (VDS)

Prof. Dr. Dieter Zimmerschied (VDS)